



**CLAUSURA SEMINARIO.** La Comisión Gubernamental de Derechos Humanos de El Salvador, clausuró recientemente un Seminario sobre Derechos Humanos, impartido a la Policía Militar del Estado

Mayor Conjunto de la Fuerza Armada. Uno de los 300 efectivos participantes, recibe de las autoridades que presidieron los actos, su correspondiente diploma de participación.

## Alarma por bajo nivel en la laguna El Jocotal

Sumamente alarmados se encuentran más de cien familias de pescadores en la laguna de El Jocotal, al observar el nivel más bajo de dicha laguna en septiembre, según memoria de los residentes.

La laguna del Jocotal, que colinda con el cantón El Borbollón y otros lugares en el departamento de San Miguel, generalmente

llega a su nivel más alto en estos meses de septiembre y octubre, cubriendo un área de casi mil hectáreas. En la actualidad se encuentra a nivel más bajo que en el verano pasado.

La causa de este desequilibrio destructivo, es la ruptura de un muro de contención ubicado en el desagüe de la parte sur-

—Pasa a la página 8—

## En el país estará Sría. C.A. de la Construcción

El Salvador ha sido designado sede de la Secretaría General de la Organización Regional de Cámaras de la Construcción de Centro América, y el Arq. Carlos Mauricio Rosales, como secretario general.

Según informan miembros de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO).

La designación y el nombramiento constituyen un alto honor y responsabilidad para nuestro país, en el momento en que se busca en la región centroamericana, un clima de superación y armonía que permita una paz anhelada, dentro de un marco de trabajo y una verdadera

—Pasa a la página 28—

## 21 salvadoreños son becados por la OEA

Un total de veintinueve salvadoreños gozan de becas concedidas por la Organización de Estados Americanos (OEA), en países miembros y observadores.

El Sr. Humberto Flores Alvarado, director de la Organización aquí en San Salvador, explica que las becas comprenden diferentes estudios y períodos.

Las especialidades son:

Bienestar Social, Hidrología Subterránea, Administración de Empresas, Nutrición Vegetal, Migraciones Laborales, Gerencia Internacional, Derecho Internacional, Campo Técnico Artesanal, Patrimonio Cultural y del Caribe y Diseño Artesanal. Los veintinueve beguistas son: Nelly Galván Chacón,

—Pasa a la página 28—

## Cómo afrontar infecciones respiratorias en los niños

La morbilidad y mortalidad provocada por las infecciones respiratorias, podrán reducirse con la participación de la familia, dice informe médico.

Los médicos y personal científico asistente al Taller Subregional para la Organización de Actividades de Control de Infecciones Respiratorias Agudas en la Infancia, realizado recientemente, tomaron una serie de acuerdos tendientes a reducir el impacto de dichas infecciones en la salud de los niños de Centro América, Panamá y Belice.

Después de analizar todo el cuadro referente a las estadísticas, metodología, etc., sobre las Infecciones Respiratorias

Agudas (IRA), los asistentes al encuentro realizado en San Salvador, con la presencia de expertos de varios países suramericanos, se llegó a importantes conclusiones como la que a continuación se detalla:

—El tratamiento de apoyo tiene una gran función en la terapéutica de las IRA. La mayoría de los niños enfermos se pueden tratar en el hogar, siempre y cuando los auxiliares de salud y las familias puedan darles cuidados apropiados.

—Las madres y los familiares pueden participar en la prevención, diagnóstico y tratamiento de las infecciones respiratorias.

—Pasa a la página 29—

# Rotarios construirán un Centro Geriátrico

Próximamente se construirá el Centro Geriátrico de El Salvador, para atender a los ancianos que han trabajado por causas nobles y que requieren de atención.

La obra mencionada será construida por los Rotarios de El Salvador, según lo dieron a conocer. La obra a construirse tendrá un costo de 25 millones de colones.

Constará de un terreno de 105 mil metros cuadrados y tendrá todos los servicios que sean necesarios para su finalidad, como son: Oficinas administrativas, consultorio, sección de rehabilitación y ejercicios, biblioteca, juegos recreativos y salón de televisión, talleres, capilla, comedor, cocina, lavandería, etc.

El Centro Geriátrico tendrá capacidad para un mil camas, con dormitorios en módulos para 50 personas cada uno. En total habrá 20 pabellones, en un terreno de 15 manzanas.

Los ancianos representan la grandeza del hacer humano y es por ello que se hacen grandes esfuerzos para poder construir ese importante centro, ya que existen cientos de seres que por su avanzada edad, no encuentran un lugar adecuado para su permanencia y son personas que han contribuido grandemente a las causas nobles de nuestra patria y ahora necesitan de nosotros, dijo el informante.

—Pasa a la página 8—



Foto de LA PRENSA, por Malena CARNET. El presidente del CCE, Dr. Mario Samayoa, informa que la extensión del Carnet Electoral, se iniciará el próximo uno de octubre.



—Foto de LA PRENSA, por Malena EMPADRONADOS. El Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, dice que hasta el 30 de agosto pasado, había 2 millones 60 mil solicitudes de empadronamiento.

## Debe evitarse fracaso de Plan de Paz: Viera

Debe evitarse el fracaso del Plan de Paz, porque si ello sucede, el apoyo mundial a la región será retirado, sostiene el viceministro de Comunicaciones, Roberto Edmundo Viera.

Dicho funcionario se reunió con algunos miembros del sector, técnicos y profesionales, con el propósito de exponerles la importancia y el significado trascendental de los compromisos firmados por los Presidentes de Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua

y Costa Rica, el pasado 7 de agosto, en la ciudad de Guatemala.

Debe evitarse el fracaso del Plan de Paz, dijo Viera, "porque si no da resultado, el apoyo mundial será retirado a la región y la

—Pasa a la página 5—

### De La Paz

## Denuncian tala árboles en San Juan Tepezontes

Indiscriminada tala de árboles en San Juan Tepezontes, departamento de La Paz, amenaza llevar sequía a más de 8 mil habitantes del lugar.

Lo anterior, fue dado a conocer por numerosos vecinos de dicha población, señalando que a pocos metros de un copioso virtiente del río El Común, ha sido autorizado un puesto de la Defensa Civil, quienes afirmando que los numerosos

árboles son obstáculo para la visibilidad han procedido a cortarlos.

Añaden los afectados, que actualmente por ser época de lluvia, los más de 8 mil habitantes del lugar se abastecen del agua lluvia que recolectan en recipientes; pero durante el verano, el virtiente en mención, es a donde acuden a abastecerse de agua, bañarse, lavar ropa, y mu-

—Pasa a la página 29—

## Trabajo niega que dé "malas referencias"

Cuarenta y cinco personas fueron colocadas durante agosto recién pasado, por la Oficina Local de Empleo del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, informa el Lic. Luis Antonio Castillo.

La mencionada oficina funciona con la colaboración de la empresa privada salvadoreña, que ofrece las plazas a efecto de que sea el Ministerio de Trabajo el encargado de determinar al personal calificado en determinadas profesiones u oficios.

En este sentido, se realizan exámenes a los candidatos que se inscriben para optar a una plaza vacante, con la que se garantiza la calificación de los mismos, satisfaciendo de esa manera las exigencias de las empresas.

Para lograr la colocación de estas 45 personas, se realizaron 355 visitas personales a diversas fuentes de trabajo; se inscribieron 277 solicitantes y se recibieron 83 ofertas de trabajo de las cuales sólo pudieron llenarse las anteriormente citadas.



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**DONATIVO DE COMITE.** La Sra. Rosa María de Alfaro (segunda de la izquierda), de la Sociedad de Señoras de Oficiales, entrega en calidad de donativo un lote de medicinas, al Patronato Pro-Clinica

de DUA. Lo recibe la Sra. Magaly de Claramount. De izquierda a derecha: Sra. María Noely Andino, Sra. de Alfaro, Sra. de Claramount y Sra. Sandra de Urbina.